



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

SOS Outaouais préoccupée par les impacts des compressions sur les soins de santé sécuritaires et accessibles

Gatineau, le 10 janvier 2025 – La coalition SOS Outaouais exprime sa vive préoccupation face à la suppression annoncée de près de 200 affectations temporaires au sein du Centre intégré de santé et de services sociaux de l'Outaouais (CISSSO). Si l'organisation affirme que ces changements n'entraîneront pas d'abolitions de postes permanents, la coalition s'interroge sur l'impact que ces compressions pourraient avoir sur la capacité de la région à offrir des soins sécuritaires et accessibles à sa population.

« Nous comprenons que le CISSS de l'Outaouais est contraint de répondre à une obligation imposée par le gouvernement provincial, mais cette mesure illustre une fois de plus l'ampleur des défis auxquels notre région fait face. Avec des compressions imposées de 90 millions de dollars et un sous-financement chronique estimé à 200 millions de dollars annuellement, ces décisions fragilisent davantage une région déjà en grande difficulté », souligne Jean Pigeon, porte-parole de SOS Outaouais.

Une loi claire, des attentes élevées

La Loi 15, qui réorganise le système de santé, mentionne à trois reprises que Santé Québec doit répartir équitablement les ressources financières entre les régions du Québec. Pourtant, l'Outaouais accuse un sous-financement estimé à 200 millions de dollars annuellement, selon l'Observatoire de développement de l'Outaouais. Ce montant illustre l'écart alarmant entre les besoins réels de notre région et les ressources allouées, laissant les citoyens dans une situation de précarité face aux services de santé.

Une opportunité manquée par le gouvernement

La coalition déplore que ces décisions s'inscrivent dans un contexte où le gouvernement du Québec n'a toujours pas donné suite à la motion de reconnaissance des particularités de l'Outaouais, adoptée à l'unanimité par l'Assemblée nationale le 30 octobre 2019. Cette motion, qui devait marquer le début de solutions concrètes pour réduire les iniquités de financement, demeure sans effet tangible pour la région.



« Nous ne blâmons pas le CISSS de l'Outaouais, qui se voit imposer ces compressions de 90 millions de dollars. Nous pointons plutôt le gouvernement, qui continue d'ignorer les besoins criants de notre réseau de santé. Ce manque d'action pour corriger les iniquités de financement est une opportunité manquée d'améliorer l'accessibilité et la sécurité des soins pour les citoyens de l'Outaouais », ajoute M. Pigeon.

Un appel à des solutions pérennes

SOS Outaouais appelle le gouvernement à revoir ses priorités et à investir dans des solutions durables pour soutenir le réseau de santé de la région. La coalition rappelle que l'Outaouais a besoin d'un financement équitable et adapté à ses particularités frontalières, afin de garantir des services de santé de qualité pour tous.

Les citoyens sont invités à se mobiliser et à appuyer les démarches de SOS Outaouais en signant le manifeste de la coalition, disponible sur sa plateforme en ligne.

-30-

Pour Informations :

Jean Pigeon

Porte-parole SOS Outaouais

819-968-8447

jpigeon@fondationsanteoutaouais.ca

À propos de SOS Outaouais

SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, appuyée par la Fondation Santé Outaouais. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.